

Il y a des « rendez-vous » à ne pas manquer !

Au côté des organisations étudiantes, les organisations syndicales de salariés exigent **le retrait du contrat de première embauche** qui généralise la précarité pour tous les jeunes, et appellent à des manifestations unitaires dans toute la France le 7 février.

Avec le CPE (contrat premier embauche), la ligne jaune est franchie par le gouvernement qui s'assoit sur le dialogue social et instaure l'emploi précaire comme la seule entrée dans la vie professionnelle.

Pour régler les difficultés spécifiques de certains jeunes, le gouvernement précarise l'ensemble de la jeunesse. Les organisations syndicales exigent le retrait de cette mesure qui ne ferait qu'aggraver la fracture sociale.

Les Confédérations Syndicales de Salariés (**sauf la CGC favorable au CPE**) et les organisations d'étudiants multiplient les initiatives pour combattre cette mesure inacceptable !

Pour les organisations syndicales, il est intolérable que ce nouveau contrat donne les pleins pouvoirs pendant 2 ans à l'employeur pour licencier un jeune de moins de 26 ans, à tout moment, du jour au lendemain et sans motif.

NON à 24 mois de période d'essai !

Le gouvernement et le patronat veulent ériger la précarité en système obligatoire au mépris du DROIT DU TRAVAIL

La riposte s'organise contre le « CPE »

**Nous vous invitons à participer à la
manifestation qui se déroulera
le mardi 7 février à 15 heures,
Place des BUGHES à Clermont Ferrand
avec pour seul mot d'ordre :
RETRAIT DU CPE !**